



平成24年度 常陸大宮市中学生海外研修 ～オーストラリアで学んだ8日間～

中学校3年生を対象とする海外研修が8月16日から23日にかけて実施されました。この研修は、語学力の向上を図り、国際相互理解を深め、視野を広めることによって豊かな人材育成を目指すことを目的に教育の一環として実施されています。今年度の参加者は中学生78人、引率者8人の合計86人で、ハイスクールでの交流学习やホームステイ等、貴重な体験をしてきました。

【全体研修テーマ】「Let's enjoy whole Australian culture, we can make eternal memories.」

A班 テーマ 「Try Everything」



B班 テーマ 「Let's make good memories in Australia!」
～英語の力も鍛えよう～



C班 テーマ 「オーストラリアの文化と伝統に触れ、積極的に学ぼう」



D班 テーマ 「まず、Helloから Let's enjoy communication」



海外研修に参加して

僕はこの研修に参加できて本当によかったと思います。ホームステイ先のホストファミリーは、日本から来た僕を温かく迎えてくれました。それが何よりも嬉しく、今でも感謝しています。そのおかげで、オーストラリアの文化や生活習慣などを学ぶことができました。

緒川中学校 坏 壮太郎

今回の8日間の海外研修で、ホームステイや異文化体験など、貴重な体験ができました。また、たくさんの人に出会ったり、動物と触れ合ったり、オーストラリアの雄大な自然を感じることができ、充実した日々を過ごすことができました。最高の思い出となりました。

第二中学校 生田目 忍